
平成２５年度 第５回 新城市作手地区総合整備委員会        

第６回 作手小学校設立準備委員会     合同会議（要点記録） 

日  時 

 

平成２５年８月８日（木） 

午後７時３０～午後８時００分 

場  所 新城市作手総合支所第１会議室 

出 席 者 委 員１３名（欠席２名） 

作手小学校設立準備会員 

東畑建築事務所 

事務局・行政機関 １１名 

傍聴人数 ０名 

次  第 １ あいさつ 

２ 作手小学校並びに山村交流施設の設置計画について 

３ 今後のスケジュールについて 

４ その他 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ あいさつ 

 委員の皆さんの想いは、この地にできる限りより良い施設を作るこ

との１点につきると思います。先の会議でベストとまでいかないがベ

ターな案を決めて頂き、この７月３０日に新城市長へ要望してきまし

た。私達の要望する形の実現のため、周辺土地２か所を是非市で購入

して頂くよう要望してきました。その後の市の動きについては、本日

この後説明があると思いますのでそのご報告と、だんだん期限も迫っ

てきております。皆でより良いものに仕上げていきたいと思っていま

す。今日の会議もよろしくお願いします。 

 

 前回の会議及び要望書の提出を受けた、事業用地の拡大の件の回答

については後ほど説明いたしますが、庁内会議を開いて調整した結果

まだ内容を詰めたいことがあるため、もう少し時間をいただきたいと

いうのが今回の回答です。行政の考えも皆様方と同じで、この地域に

活動拠点として愛される施設を建設したいと思っています。まだいろ

いろな課題があると思いますが、一つ一つ解決していきたいと思いま

すのでよろしくお願いします。開会に先立ち一言お詫びとお礼を申し

上げ、あいさつにかえさせていただきますのでよろしくお願いします。 
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事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

（作手小学校設

立準備会長） 

 

事務局 
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事務局 

 

 

 

２ 作手小学校並びに山村交流施設の設置計画について 

 要望を受けて、市長を含む市政経営会議を開き、事業計画、資金計

画の観点からその実現の可能性を協議し、補助金や基金等の活用も含

めて概算事業費の積算を行った結果、市で予想していた額を上回るも

のとなり、大至急本事業の内容精査を進めている。現在事業費の洗直

しを含め、あらゆる面から関係部課で詰めているので、皆様からの要

望の回答については今しばらく時間を頂きたい。 

 

今後のスケジュールはどのようになるのか。 

 

今後のスケジュールに関するご質問が出たので、次の３番に移らせ

ていただきたい。 

 

３ 今後のスケジュールについて 

８月末には市民説明会を行う予定だったが、今の段階ではそれが無

理となったため延期をお願いしたい。 

 

８月末までに決めないと市民説明会も９月中に出来ない。作手小学

校設立準備会を９月５日か６日で行う予定があるため、また合同会議

ということでこの辺で調整させて頂くかその週あたりで開催したいと

いうのが案である。 

 

その件に関しては、この会議後作手小学校設立準備会があるのでそ

ちらで決めさせて頂きたい。 

 

 

市民説明会やその後の意見徴収等の日程は変更となり、総合整備委

員会も１９日に計画していたが、最終調整をして変更したいと思って

いる。 

 

９月３日に行われるワークショップにはだいたいの目途がたつか。 

 

なるべく早い時期に開ける努力するのでよろしくお願いしたい。 
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そうするといつ頃になるか。 

 

それでは、８月２６日の週で合同委員会を開催させて頂きたいと思

うがいかがか。 

 

それでは、２６日の週で皆さんのご都合をお聞かせ願いたい。ご都

合の悪い方は挙手をお願いする。 

２６日のご都合の悪い方  ２人 

２７日のご都合の悪い方  ３人 

２８日のご都合の悪い方  ０人 

２９日のご都合の悪い方  １人 

３０日のご都合の悪い方  １人 

今のところ１人も挙手されなかったのが２８日であるため、２８日

に決めておくということでお願いしたい。 

 

 

スケジュールについては、次回の時に市民説明会等を入れたものを

示すのでご検討いただきたい。 

 

市民説明会はどういう形で行うか。 

 

全市民対象で、作手開発センターでの開催を予定している。スケジ

ュールに示してある４日間のうちどれか１日ということで予定してい

る。また時期は調整して次回の時にお示ししたいと思う。 

 

予算が通らなければ用地を買えないという話なのか、２９年度に新

しい小学校が建てられないという話なのかそのへんはどこまで決まっ

ているのか。 

 

市としては、小学校を２９年４月に開校するということを最優先課

題と考え、小学校、山村交流施設、庁舎の３施設の建設費用、それに

用地買収費や経費を含めたものが最終事業費となった。皆さんが今ま

で協議してきたことは最大限生かせる方向で事業費を再度積算し直す

ということで進めている。何とか皆さんのご要望とおり進められるよ

うにと思っている。 
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用地は地権者に対して折衝してからこの会議に諮っているのか。 

（北側及び東側の宅地を含め。） 

 

用地の折衝は税務協議前には出来ないので、折衝ではなく意向とし

てこの計画のなかに用地を含めることを同意してもらい、検討を進め

ているということである。 

 

折衝でなく、相談ということか。 

 

そうです。 

 

３施設含めて検討しているということだが、小学校と山村交流施設

を優先するということは、もう一つ施設であるの庁舎建設にしわ寄せ

がいくということか。 

 

まずは小学校の平成２９年４月開校を優先ととらえているが、３施

設全てにおいて今の財政状況のなかでどう実現できるか調整している

ところである。どこかへしわ寄せがいくとかではなく総合的に市民の

利便が図れる施設になるように今考えているところである。 

 

次回合同会議を８月２８日ということでよろしくお願いしたい。市

の方には我々の要望がかなうようにご尽力頂きたいということを改め

て要望しておきたい。 

 

４ その他 

（なし。） 

 


